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Ata da 58ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 58ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 14 DE OUTUBRO DE 2014 

DVD A54/2014 
 

Aos quatorze dias do mês de outubro de dois mil e quatorze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a QUINQUAGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores 
Ailton José de Lima (Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Evilasio Santana Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) – 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) – 2º Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) e Evilasio Santana Santos 
(Bahia), e secretariada pelos Vereadores Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) e Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari). Às quinze horas e seis minutos, o Vice-Presidente, Vereador Evilasio 
Santana Santos (Bahia), assume a Presidência e declara aberta a sessão, “sob a proteção 
de Deus”, com a presença dos Vereadores Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) e Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro). ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). APROVADA a Ata da 57ª Sessão Ordinária, realizada 
em 09 de outubro de 2014; e da 30ª Sessão Solene, realizada em 07 de outubro de 2014. 
EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 2865/13 
(11386) Encaminha Veto Total ao Autógrafo n. 75/2014, referente ao PLCM 103/2013, que 
dispõe sobre a obrigação de os equipamentos de saúde municipais oferecerem aos 
pacientes comprovante da consulta ou exame [À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 1326/14 
(11387) Prefeito Carlos Grana comunica seu afastamento, no período de 13 a 27 de 
outubro de 2014, com prejuízo da percepção da remuneração, nos termos do § 2º do art. 
57 da Lei Orgânica do Município [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 1331/10 (11395) 
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Retira prazo de apreciação do PL 44/2014 [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 2216/13 
(11396) Encaminha Veto Total ao Autógrafo n. 74/2014, referente ao PLCM 61/2013, que 
dispõe sobre a criação do cadastro municipal da pessoa com deficiência no Município de 
Santo André [À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 2604/09 (11397) Encaminha Veto Total ao 
Autógrafo n. 77/2014, referente ao PLCM 18/2014, que dispõe sobre a proibição de corte 
de fornecimento de água tratada no município, por falta de pagamento, às sextas, 
sábados, domingos e feriados e no último dia útil que anteceder os feriados [À COMISSÃO 
DE JUSTIÇA]; 656/14 (11400) Encaminha cópia do parecer do Conselho do Fundeb, que 
trata da prestação de contas, referente ao 4º bimestre de 2014 – meses de julho e agosto 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO (11402 a 11417) Informa liberação de 
recursos financeiros [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO 
DOS SRS. VEREADORES]. SEMASA 578/14 (11392) Encaminha cópia da publicação do 
Relatório de Gastos Publicitários do Semasa, referente ao 3º trimestre de 2014 [CIENTE. 
AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 
06/14 (11393) Encaminha cópia do Edital de Pregão Presencial 90 e 91/2014 [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE SÃO PAULO 4080/09 (11401) Encaminha cópia 
da decisão no TC-002853/026/07 [CIENTE. COM VISTAS À PRESIDÊNCIA]. 
EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 1333/14 
(11442) PLCM 138/2014, instituindo a “Semana de Incentivo ao Ciclismo”, no município de 
Santo André [À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 708/13 (11443) Indicação para operação tapa-
buraco na altura do n. 122 da Rua Catiguá, Parque Novo Oratório; 2159/13 (11444) 
Indicação para operação tapa buraco em toda extensão da Rua Bengali, Parque Novo 
Oratório; 2882/13 (11445) Indicação para limpeza e manutenção no entorno da Praça 
Alabama, Parque Novo Oratório; 1334/14 (11446) Indicação para implantação de semáforo 
no cruzamento entre as Ruas Japão com Estados Unidos, Parque das Nações. 
VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) E DIVERSOS VEREADORES 
154/14 (11441) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento do 
Sr. Nivaldo do Rego Vieira, ocorrido na data de 11 de outubro de 2014. VEREADORA 
ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 1440/13 
(11450) Indicação para capinação e limpeza da Praça dos Compositores, localizada no 
final da Rua Noel Rosa, no Conjunto Beatriz; 1440/13 (11451) Indicação para reposição da 
lixeira na Praça dos Compositores, localizada no final da Rua Noel Rosa, no Conjunto 
Beatriz; 145/13 (11452) Indicação para operação tapa-buraco na extensão da Rua 
Ozanan, Vila Lucinda; 2044/13 (11458) Indicação para reimplantação das coberturas nos 
pontos de ônibus, em toda a extensão da Rua Timor, Parque Novo Oratório 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 1340/14 (11469) Indicação para substituição da 
iluminação pública nas ruas da Vila Silvestre; 1340/14 (11470) Indicação para colocação 
de placas de identificação com o nome das ruas na Vila Silvestre; 2140/13 (11471) 
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Indicação para instalação de uma lombada eletrônica ou aparelho de radar na Rua 
Camões, Vila Silvestre; 2197/13 (11472) Indicação para intensificação da fiscalização nos 
semáforos existentes na Praça IV Centenário, Centro. VEREADOR EDSON DE JESUS 
SARDANO (EDSON SARDANO) 456/14 (11453) Indicação para instalação de semáforo 
na confluência da Rua Equador com Rua Uruguaiana, Vila Alzira; 3067/13 (11454) 
Requerimento ao Superintendente do Semasa de informações sobre os recorrentes 
problemas de falta de água no município, em especial nos bairros Casa Branca, Vila 
Tibiriçá e Jardim Ipanema, informando, principalmente, a previsão de regularização do 
fornecimento de água; 2037/13 (11455) Indicação para substituição da iluminação de toda 
a extensão da Rua Adolfo Bastos, Vila Bastos, por lâmpadas de LED; 1335/14 (11456) 
Indicação para poda de árvore localizada na Rua Turquia, altura do n. 80, Parque das 
Nações; 1336/14 (11457) Indicação para revitalização da Praça Ministro Salgado Filho, 
localizada entre as Ruas Samuel Ribeiro e Ministro Calógeras, Vila Alpina. VEREADOR 
EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 1670/13 (11447) Indicação 
para instalação de placa denominativa de via na Rua Guerra Junqueira, Vila Humaitá; 
3650/13 (11448) Indicação para instalação de redutor de velocidade na altura do n. 600 da 
Rua Expedicionário Oscar Vano, Jardim Las Vegas; 202/13 (11449) Indicação para 
isenção de tarifa no transporte público municipal para atiradores do Tiro de Guerra. 
VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 1342/14 
(11483) Requerimento de informações sobre casas abrigo localizadas no município; 
1348/13 (11484) Indicação para tapar buraco localizado na Avenida Sapopemba, próximo 
ao n. 980, Jardim Utinga; 802/13 (11485) Indicação para pintura da faixa de pedestres na 
confluência da Rua Basiléia com Ruas Almeida e Atabasca, Jardim Santo Alberto; 108/13 
(11486) Indicação para tapar buraco existente na Rua General Flores, próximo ao n. 222, 
Vila Humaitá; 3522/13 (11487) Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão da Polícia 
Militar de policiamento ostensivo na Rua Marco Aurélio, Jardim Itapoan. VEREADOR 
JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) E DIVERSOS VEREADORES 
154/14 (11426) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento do 
Sr. Domingos de Souza, ocorrido no último dia 07 de outubro. VEREADOR LUIZ 
ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 1044/13 (11465) Indicação para 
alteração na parada final da linha de ônibus B-47; 1093/13 (11466) Indicação para 
recapeamento asfáltico na Rua Coronel PM Celestino Henrique Fernandes, Bairro Santa 
Maria; 1490/13 (11467) Indicação para manutenção no sistema de iluminação pública do 
Viaduto Juvenal Fontanela, especialmente na travessia de pedestres; 1339/14 (11468) 
Requerimento de informações sobre o “Instituto Pró-Saúde Associação Beneficente de 
Assistência Social e Hospitalar”, que cuida do acolhimento às crianças e adolescentes 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES 
PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 779/13 (11438) Indicação para urgente vistoria 
visando à remoção da árvore localizada na Rua Pernambuco n. 315, na Cidade São Jorge; 
376/13 (11439) Indicação para recuo da guia no ponto final das linhas B-21 e T-23, 
localizado na Marginal Itrapoã, Cidade São Jorge; 3183/13 (11440) Indicação para 
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operação tapa-buraco na Travessa Mauá, na altura do n. 121, nas proximidades da Igreja 
São Jorge, Cidade São Jorge; 2604/09 (11459) Emenda Modificativa ao enunciado e ao 
art. 1º do PLCM 18/14, que dispõe sobre a proibição de corte no fornecimento de água 
tratada no município de Santo André, por falta de pagamento, nas sextas-feiras, sábados, 
domingos, feriados e no último dia útil que anteceder os feriados [ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM] [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR RONALDO DE 
CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 819/13 (11479) Indicação para recuperação asfáltica 
na Rua Sete de Setembro, altura do n. 442, Vila Alzira; 1341/14 (11480) Indicação para 
remoção da árvore existente na Rua Porto Seguro n. 326, Bairro Santa Terezinha. 
VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 1331/14 (11433) Indicação 
para tapar os buracos existentes defronte aos números 39 e 119 da Rua Flores do Campo, 
Jardim Sorocaba; 1332/14 (11434) Indicação para conserto do asfalto defronte ao n. 240 
da Rua Índia, Parque Novo Oratório; 790/13 (11435) Requerimento com abaixo-assinado 
de moradores da Rua Padre Nunes, Jardim Bela Vista, que solicitam melhorias no acesso 
da referida rua; 1569/13 (11437) Requerimento à Eletropaulo de poda da árvore localizada 
na Rua Algeciras n. 643, Jardim das Maravilhas. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO 
(SARGENTO LÔBO) E DIVERSOS VEREADORES 154/14 (11436) Requerimento visando 
a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Flavio Gonçalves, ocorrido em 02 
de outubro do corrente ano. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO 
DUARTE) 409/13 (11488) Indicação para colocação de duas novas tampas em bueiros 
existentes na Avenida Mico-Leão-Dourado, altura do n. 695, no Recreio da Borda do 
Campo, próximo ao mercadinho do bairro; 303/13 (11489) Indicação para recapeamento 
asfáltico (ecológico) em toda a Rua Jubarte, incluindo a viela, no Recreio da Borda do 
Campo; 1004/14 (11490) Requerimento com abaixo-assinado de moradores do 
Condomínio Maracanã e adjacências, que solicitam a implantação de sinalização 
horizontal e vertical e instalação de semáforo no cruzamento da Avenida Queirós Filho 
com Rua Dantas Barreto. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO 
LAGOA) 3241/13 (11474) Indicação para periódica lavagem do piso do calçadão da 
Travessa Diana e entorno, centro; 210/13 (11475) Indicação para serviços de tapa-buracos 
e recapeamento asfáltico na Rua da Visão, Jardim Santo André; 207/13 (11476) Indicação 
para afixação de placa de sinalização de carga e descarga na Rua dos Dominicanos, altura 
do n. 135, Jardim Santo André; 3172/13 (11477) Indicação para limpeza e capinação da 
Praça Lamartine, Jardim Santo André; 210/13 (11478) Indicação para limpeza e 
manutenção da boca-de-lobo localizada na Rua da Visão, altura do n. 312, Jardim Santo 
André [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO DE JESUS 
BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 484/13 (11460) Indicação para vistoria técnica em 
árvore localizada ao lado do n. 370 da Rua das Palmeiras, Bairro Jardim; 1984/13 (11461) 
Indicação para revitalização na pintura de solo em toda extensão da Rua Quartim Barbosa, 
Jardim Guarará; 1337/14 (11462) Requerimento ao Diretor Regional da AES Eletropaulo 
de poda de árvore posicionada defronte ao n. 94 da Rua Arduino Novela, Jardim Irene; 
1338/14 (11463) Indicação para instalação de placa de “Rua Sem Saída”, no 
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entroncamento da Rua Zambeza com Travessa Zambeza, Vila Luzita; 1570/13 (11464) 
Indicação para poda de uma árvore localizada defronte ao n. 711 da Rua Maria Ortiz, 
Bairro Campestre. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os 
Requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 15h56min, passa-se 
ao GRANDE EXPEDIENTE [PROS PT PDT PSB PV SDD PTB PMDB PRP DEM PRB]. 
VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) – Inicia dizendo que 
participou desse processo eleitoral bastante disputado, com outros candidatos da nossa 
cidade, como Bahia, Vanderlei Siraque, Dr. Aidan, e entende que é bom para a cidade 
eleger seus candidatos, que pode trazer recursos e benefícios, assim como ocorreu em 
São Bernardo. Diz que o prefeito de São Bernardo deve agradecer à população pela 
eleição de três deputados estaduais e um federal. Cita matéria publicada no jornal em que 
o Secretário Tiago Nogueira desdenha os candidatos a deputado que perderam as 
eleições em nossa cidade. Salienta ao Secretário Tiago Nogueira que está muito satisfeito 
com seus eleitores. Cita que até a Administração passada havia em torno de mil e 
duzentos funcionários na Fundação Santo André e, hoje, tem três mil e quatrocentos 
funcionários lá. Fala do braço político feito pela Administração a um candidato, com alto 
investimento em sua campanha e com cerca de oitocentos funcionários comissionados 
apoiando essa candidatura, além de carros de som, dinheiro à vontade e quinze mil 
pessoas fazendo boca-de-urna, garantindo maiores condições de ganhar as eleições. 
Lamenta pela falta de ética e vandalismo com os materiais dos candidatos adversários. 
Registra que, agora, o Prefeito Carlos Grana se afastou para fazer campanha para sua 
candidata a presidente da República, sendo que esteve em inauguração do comitê eleitoral 
do candidato Aécio. Repudia fala do Secretário Tiago Nogueira, que mostra sua falta de 
preocupação com a cidade, bem como falta de respeito até mesmo aos candidatos do 
próprio partido, como ocorreu em relação ao Deputado Federal Vanderlei Siraque. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Saúda o pessoal do Conselho 
Tutelar que vem a esta Casa em busca de apoio por melhores condições de trabalho em 
prol das crianças carentes. Acerca da fala do Vereador Cicote, acrescenta que os 
deputados estaduais e federais são eleitos para pensar leis justas que defendam a 
população e não somente trazer verbas para o município. Lembra necessidade de se fazer 
uma reforma política e a instituição do voto distrital, assim os eleitores votariam em 
candidatos do município. Pensa que os deputados precisam defender a totalidade dos 
municípios. Defende o voto facultativo, pois muitos votam em qualquer candidato, por mera 
obrigação, ou justificam, senão, pagam uma multa vergonhosa de R$3,27. Reitera seu 
apoio à reforma tributária e previdenciária. Cita caso em que o juiz decidiu pena diferente 
do que estava na lei, por discordar dela, quando, na verdade, mudanças do Código Penal 
resolveriam tais desmandos. Finaliza afirmando que os bons deputados são aqueles que 
fazem mudanças nas leis e não apenas para enviar verbas para a cidade. VEREADOR 
EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – Refere-se aos pronunciamentos 
que o antecederam e diz ser importante aproveitar o momento e o resultado das eleições 
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para repensar não só uma reforma política, mas uma conduta e postura política, em 
especial da cidade de Santo André. Embora concorde, em parte, sobre a abrangência da 
atividade, da atuação e até da captação de voto do deputado, seja estadual ou federal, fala 
que as eleições trouxeram uma radiografia lamentável e catastrófica da cidade, que com 
mais de 550 mil eleitores elegeu apenas um deputado estadual, com 40 mil votos, 
indicando que talvez o político de Santo André não mereça a confiança do eleitor ou a 
cidade ainda esteja machucada e traumatizada e não talvez não tenha digerido a morte de 
Celso Daniel, que foi o último político a ter votação expressiva na cidade, que, à época, 
obteve 100 mil votos. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO 
(LUIZ ZACARIAS) – Sobre a questão política de Santo André, lembra que faz um bom 
tempo que a cidade deixou de escolher candidatos locais, preferindo candidatos de 
cidades vizinhas. Sugere seja feita avaliação, porque a cidade sai com bons candidatos e, 
lamentavelmente, os votos vão para deputados de outros municípios. Parabeniza a todos 
os vereadores que saíram candidatos, pois é uma tarefa difícil, em virtude da briga de 
poder econômico e considera que cada voto recebido é abençoado e uma grande vitória, 
pois conseguiram abrir as fronteiras e angariar votos. Considera infeliz a fala do secretário, 
pois os vereadores saíram candidato em nome da cidade e não devem ser menosprezado, 
pois trabalham pela cidade, apoiando, inclusive, o Executivo, razão pela qual merecem 
respeito. Faz referência ao Instituto Pró-Saúde e parabeniza o pessoal do Conselho 
Tutelar. Comenta audiência da Craisa e dos pequenos construtores nesta Casa, os quais 
pediram apoio em face de projeto que eventualmente prejudique o setor. Da mesma forma, 
considera importante a presença dos conselheiros nesta Casa, que possibilitou 
acompanhamento da aplicação dos recursos da cidade. VEREADOR EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA) – Considera que o Vereador Almir Cicote foi feliz em sua 
fala, pois é triste para a cidade saber a forma como alguém está tratando as pessoas que 
saíram candidatas. Registra que sua alegria vem por não desistir de lutar pelo povo de 
Santo André, pois sabe que não poderia concorrer com as campanhas bilionárias que 
foram feitas. Manifesta sua felicidade pelas pessoas que lhe deram um voto de confiança. 
Entende que a população deveria votar nos candidatos da cidade que trariam melhorias 
para o município. Considera ruim e triste um secretário ficar esnobando dos candidatos 
que não venceram e considera que não fica bem. Entende que a cidade tinha candidatos 
com bom potencial para representar tanto a cidade como o estado. Registra seu apoio e 
voto favorável ao pessoal do Conselho Tutelar. Pela ordem, o Vereador Almir Roberto 
Cicote (Almir Cicote) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e fala que uma das condições 
principais das candidaturas no município é representar o município, embora a candidatura 
seja feita em todo o estado de São Paulo, pois, os olhares e a destinação de verba com 
relação ao orçamento são para a cidade de origem do deputado. Considera que a função 
do deputado federal é articular para que os projetos sejam aprovados e fazer emendas 
para que a sua cidade seja beneficiada, bem como para a categoria que representa. Sobre 
o Conselho Tutelar, considera que o prefeito abandonou a cidade, por quinze dias, para 
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fazer campanha, e sugere que o prefeito aproveite esse período para visitar os abrigos e 
postos de saúde e demais problemas da cidade. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). Pela ordem, o Vereador Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e fala que existem leis 
importantes a serem apreciadas e votadas. Cita, por exemplo, a reforma política que 
possibilitará a mudança do regime eleitoral no país, que depende dos deputados federais. 
Defende que o voto seja facultativo, pois qualificaria as eleições, pois, alguns eleitores, 
pela obrigatoriedade de votar, acabam escolhendo o candidato pelos papeis que são 
jogados na porta das escolas, mostrando despreparo para votar. Registra que fará 
levantamento dos valores das emendas apresentadas pelos deputados para suas cidades, 
a fim de mostrar que fazem pouca diferença na vida do cidadão, ao passo que as leis são 
de fundamental importância. Lembra que o Código Penal é arcaico e precisa ser mudado. 
Fala que o sistema político partidário brasileiro possibilita que candidatos se elejam com 
bem menos votos que outros mais bem votados. Entende que o deputado tem de 
representar não apenas sua cidade, mas também as demais, bem como acompanhar a 
execução do orçamento. Cobra os deputados que votem na Emenda 29, para que o 
Governo Federal tenha obrigação de aplicar 10% na saúde. ASSUME A PRESIDÊNCIA O 
SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). Pela ordem, o Vereador 
José Francisco de Araujo (José de Araujo) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e 
discorda do Vereador Almir Cicote, pois o Prefeito Carlos Grana tem o direito de tirar 
quinze dias de licença para se dedicar à campanha da candidata Dilma Rousseff. Lembra 
que no 1º turno vários jornais criticaram políticos que exercem cargo executivo de fazer 
campanha em horário de expediente. Fala que ninguém tem o direito de criticar o prefeito, 
porque ele não está no cargo, durante esses quinze dias. Sobre o pedido para que o 
prefeito vistorie a cidade, assegura que ele o faz durante o seu trabalho normal e ele tem o 
direito de utilizar esses quinze dias da forma que bem entender. Lembra que, 
recentemente, estiveram na Santa Terezinha anunciando as obras de recapeamento de 
várias ruas daquele bairro. Considera elogiável a atitude do prefeito de se afastar nesse 
período, não utilizando horário de expediente para fazer campanha e considera injusta a 
crítica feita pelo Vereador Cicote ao Prefeito Carlos Grana, pois está licenciado e pode 
utilizar sua licença como bem lhe aprouver. Às 16h43min, passa-se à ORDEM DO DIA 
com a presença dos Vereadores Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana 
Santos (Bahia), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Zacarias de 
Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). ITEM ÚNICO - SEGUNDA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI 44/14, protocolo 006797, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que altera os arts. 20, 23, 30, 41, 62, 75 e 96 da Lei nº 9.267, de 20 
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de outubro de 2010, que dispõe sobre a Política Municipal de Atendimento aos Direitos da 
Criança e do Adolescente, sobre o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 
Adolescente, sobre o Conselho Tutelar, o Fundo Municipal da Criança e do Adolescente e 
o Orçamento da Criança e do Adolescente, consolidando a legislação vigente em Santo 
André, e dá outras providências. As Comissões de Justiça, de Finanças e de Educação 
apresentaram o Parecer nº 01/14 opinando pela sua aprovação. Apresentada Emenda 
Aditiva, protocolo 010668. PROCESSO N.º 1.331/10 - quorum: 2/3 [ADIADO POR 
QUATRO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo), os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente sessão, que 
dependem de deliberação do Plenário, bem como os protocolos lidos no Pequeno 
Expediente da 57ª Sessão Ordinária, que não foram apreciados, com exceção dos 
Protocolos 11377, do Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), 
11365, do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) e 11273, 11437, 11435 e 11274, do 
Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), que foram REJEITADOS, em virtude da 
ausência dos autores, e dos protocolos 11483 e 11487, da Vereadora Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), que não foram apreciados. Quando da aprovação 
dos Protocolos 11436, 11343, 11342, 11426 e 11441, Votos de Pesar, observou-se um 
minuto de silêncio em homenagem póstuma. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara encerrada a presente sessão, às 
dezesseis horas e quarenta e nove minutos. Eu, Meyri Eloisa Pincerato, Encarregada 
do Setor de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, segue 
assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária 
subsequente a esta. 
 
 
 
 
 
              Presidência                             1ª Secretaria                            2ª Secretaria 


